



Lend a Hand 「手を貸そう」
2003-2004 年度国際ローラーのテーマ
RI 会長 ジョナサン・B・マジアベ
第2640 地区ガバナー 前窪貴志



海南東ロータリークラブ

ROTARY CLUB OF KAINAN EAST

RI District 2640 Japan

第 1328 回例会 15 年 9 月 10 日(水)

3 クラブ (海南、海南東、海南西) 合同例会
「前窪ガバナー公式訪問」
於：海南保険福祉会館 18:30 ~

1. 開会点鐘 海南 RC 会長 山西信治
2. 国歌斉唱 「君が代」
3. ロータリーソング 「奉仕の理想」
4. 出席報告
会員総数 73 名 出席者数 52 名 出席免除会員 2 名
出席率 73.24% 前回修正出席率 92.96%

5. 会長スピーチ 海南 RC 会長 山西信治



皆さん、今晚は。残暑
厳しい中、ガバナー公式
訪問例会に多数ご出席下
さり、有難うございます。
本日のホストクラブであ
りますので僭越ですが代
表してご挨拶いたします。

前窪ガバナー様始め、
ご来賓の皆様、ご多忙中
お越し下さり誠に有難う
ございました。先刻の会長・幹事懇談会においては長
時間ご指導を賜りました。

会員の皆様に、いつもロータリーを意識して頂く努
力を続けたいと思っています。以上、簡単ですがご挨拶
といたします。

6. 幹事報告

メーキャップ

和歌山東 RC 中尾公彦君 9/4

例会臨時変更のお知らせ

有田南 RC 9月16日(火) 9月17日(水)

午後 18:30 ~ 橘屋 ガバナー公式訪問

有田 RC 9月18日(木) 9月17日(水)

午後 18:30 ~ 橘屋 ガバナー公式訪問

新宮 RC 9月24日(水) 9月21日(日)

午後 18:30 ~ 熊野簡保センター

和歌山北 RC 9月29日(月) 9月27日(土)

午後 18:00 ~ 山代温泉 親睦 1 泊例会

7. ガバナー卓話

RI 第 2640 地区ガバナー 前窪 貴志様



小島直前ガバナーは
相当なスピードで地区
の合理化をお進めにな
りました。詳しくはマ
ンスリーレターの直前
ガバナーに対する感謝
の頁をお読み願います。

本年の RI 会長のジ
ョナサン・B・マジ
アベ氏は「手を貸そう」

のテーマのもとに「あなたのクラブに」「あなたの天
職に」「あなたの地域社会に」「世界に」手を貸そうと
それぞれタスクホースを組織され各クラブに浸透す
るように仕掛けられています。

是非、実践に向けて頑張ってくださいと願います。
ポール・ハリスがロータリーを始めて、99 年になり
ます。RI を中心に 100 周年の事業は色々ありますが、
100 年済んだ後を今考えないとの考えのもと 101 年
委員会を作らせて頂きました。まず自分のクラブの棚
卸しを・・・まずクラブの定款・細則をクラブ運営の
根幹になりますから特に委員会任務を確認して下さい。
例えば、ロータリー財団、米山奨学会等・・・設
立以来のクラブの歴史・流れ等現状を考えて未来を類
推して下さい。クラブそれぞれの形があると思います。

今、我々のロータリークラブを地域社会の人々が見
たらどのように評価されているのでしょうか。殆どの



地域では、お金持ちの昼飯会の感がいまだぬぐわれて
いないように思われます。クラブによっては少し力を
注げば地域に影響を持つと考えています。それだけ
地域に影響を持つ人々が、ロータリアンであるから

四つのテスト

真実かどうか 好意と友情を深められるか
みんなに公平か みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南市日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長：田中丈士 幹事：宮田貞三 SAA：瀬藤友子

です。また、そうなって行く人が後に続いていると考えます。何か希望することがあるとすれば、ロータリーに対する意識を少し変えて頂ければ効果は必ず現れると思いますから、その為の議論から始めて欲しいとおもいます。会が一枚岩になるには親睦がかかせません。



今年は親睦を色々な切口で分析、分解して、確固たるものにして頂きたいものです。各 IM を通じて議論から始めて下さい。

ロータリーの最終目標である世界の平和は・・・私の夢は世界の共通語、世界共通の通貨、人間の最終目標が何であるか・・・この三つが解決された時、本当の意味の平和を人々が、理解出来ると考えます。

8. 次回例会

9月29日(月) 12:30~

於：海南商工会議 4F

9. 閉会点鐘



PEFC：総額1億1,100万ドルを突破

6月30日現在、ポリオ撲滅募金キャンペーン(PEFC)は、現金、寄付の誓約、地区財団活動資金(DDF)、政府の同額援助金を合わせ、その総額が目標を3,000万ドル上回り、米貨1億1,149万9,351ドルに達しました。目標額は達成しましたが、ロータリアンはキャンペーンで約束した寄付金を送るよう要請されています。募金の受付は、2005年6月30日まで行っています。

*なお、日本のロータリーでは、PEFCを1,600万ドルの募金を目標として、2005年6月末日までの3年間計画でスタートしました。したがって、あと2年間、本活動が継続することになります。

9.11の犠牲者を追悼する時計

ニューヨーク市周辺の多くの地域と同様に、マンハッタンの中心からおよそ30マイル(54km)にあるウエストチェスター郡も、2機の航空機が世界貿易センタービルに衝突し、2,801人が亡くなった、2001年9月11日に犠牲者を出しました。

この悲劇によって命を奪われたウエストチェスター郡の9人を記憶に留めようと、ニューヨーク州イーストチェスターRCは、市の公会堂の外に常設の時計を

寄付することにしました。

悲劇が起こった当時のクラブ会長、デービッド・ウォルカー氏は、地元の人々の命が奪われたことによって、クラブは犠牲者とその家族の支援へと駆り立てられたと言います。そして、ロータリー世界のどこかで悲劇が起こったときと同様に、世界中のロータリアンはすばやく支援に立ち上がりました。宮城県仙台、そして米国オアフ島ホノルルの、こころあるロータリークラブからそれぞれ米貨1,000ドルずつの寄付がありました。

時計の購入と設置費用の不足分である約3,000ドルは、イーストチェスターRCが集めています。時計は9月11日に設置される予定です。その文字盤にはローマ数字が並び、悲劇の日が表示されています。イーストチェスターと近隣のタカホーからの9人の犠牲者の名前は、みかげ石の時計台に付ける記念銘板に銘記されます。

会員名簿(CD-ROM版)が出来上がりました

2003-04年度版『全日本ロータリークラブ会員名簿』が出来上がりました。各クラブの事務所住所・電話番号、例会場と例会の曜日・時間をはじめ、ロータリークラブの情報、また会員の事業所ならびに自宅の住所・電話番号など、ロータリアンに必要な資料を満載しています。なお、今年度はCD-ROM版のみ(Macには対応しておりません)の発行となります。セキュリティの関係上、CD-ROMのコピーはできませんので、ご了承ください。

追加のお申し込みは、クラブ事務局を通して、ロータリーの友事務所までお願いします。

カール・ウィルヘルム・ステンハマー氏がRI会長ノミニーに

スウェーデン・イエテボリロータリークラブのカール・ウィルヘルム・ステンハマー(Carl-Wilhelm Stenhammar)氏は、RI会長指名委員会により、2005-06年度のRI会長ノミニーに選ばれました。

国際的な食品ブローカーであるステンハマー氏は、ガスト・F・ブラット社(Gust. F. Bratt AB)の元オーナーであり、加えて、数社の会社の理事、地元の学校の理事長を務めました。

ステンハマー氏は、1974年にロータリーに入会。ガバナー、RI理事(1996-98年度)を歴任しました。現在、ステンハマー氏は、ヨーロッパRIBI恒久基金委員会委員長、そして識字および教育推進グループの総コーディネーターを務めています。また、ポリオ撲滅提唱グループ委員、ポリオ・プラス担当顧問であり、2003年8月にスウェーデンで開催された国際平和と寛容に関するRI会長祝賀会議では、議長を務めました。